



Jean-François GEHANNO est professeur de médecine du travail au CHU de Rouen. Il a été praticien hospitalier au service central de médecine du travail de l'Assistance Publique Hôpitaux de Paris, puis Maître de Conférence (2001) et professeur des Universités (2010) à Rouen.

Il est responsable du service de médecine du travail du personnel et du centre de ressource sur les maladies professionnelles du CHU de Rouen depuis 2011. Il est également chef du pôle Santé Publique, Evaluation et Support Médicale du CHU de Rouen depuis 2016.

Son activité clinique est centrée sur les risques professionnels des soignants et son activité de recherche s'exerce au sein de l'EA 4108, équipe TIBS (traitement de l'information en biologie Santé), plus particulièrement sur la bibliométrie et l'accès à l'information.

Il est membre du Haut Conseil de la Santé Publique depuis 2005 et président de la Société Française de Médecine du Travail depuis 2016.